
Verbale della riunione della Commissione internazionalizzazione del Dipartimento Forlilpsi del 
26/4/2021  
 
Il giorno 26/4/2021 alle ore 11 si è riunita in modalità telematica la Commissione 
internazionalizzazione del Dipartimento Forlilpsi 
 
Risultano essere presenti:  
Valentina Pedone, Valentina Rossi, Donatella Pallotti, Clara Silva, Christian Tarchi, Rossella Certini, 
Ersilia Menesini e la dott.ssa Olimpia Quattrone in funzione di supporto amministrativo.  
 
Il punto all’ordine del giorno è: 
aggiornamento utilizzo fondi internazionalizzazione anno 2021 
 
La discussione verte in merito a: 
1 monitoraggio fondi mobilità studenti e docenti già impegnati/spesi 
2 riassegnazione dei fondi avanzati 
3 previsioni per il prossimo anno 
La dott.ssa Quattrone mostra un documento condiviso da cui risulta che solo 6 persone hanno dato 
risposta al sollecito sulle spese deliberate per la prima parte dell’anno.  
La commissione osserva che, considerato che le richieste ricevute in gennaio riguardo la seconda 
parte dell’anno eccedono quanto disponibile, è assolutamente cruciale che chi non abbia speso i 
fondi assegnati entro giugno nelle modalità previste, liberino tali fondi, in modo che possano essere 
nuovamente assegnati. 
In merito specificamente alle mobilità studentesche, che erano state già assegnate e deliberate per 
l’intero anno solare, la commissione ritiene necessario che si sollecitino i docenti referenti per tali 
mobilità a segnalare immediatamente se ci sono rinunce o modifiche a quanto deliberato, sempre 
nell’ottica di poter riassegnare i fondi per tempo. 
La tempistica relativa all’assegnazione dei fondi sarebbe dunque la seguente: 
i docenti a cui sono stati assegnati i fondi da spendere entro giugno verranno contattati dalla 
delegata all’internazionalizzazione per avere notizia precisa sullo stato dell’impegno di tali fondi 
entro la fine di maggio. Allo stesso modo verranno contattati i docenti che coordinano le mobilità 
studentesche a cui sono stati assegnati fondi per tutto l’anno. 
Nella prima settimana di giugno verranno nuovamente contattati i docenti che avevano fatto 
richiesta per la seconda metà dell’anno per la mobilità docenti, per sapere se confermano le 
mobilità richieste. La commissione, dunque, si riunirà con questi dati prima del Consiglio di giugno 
e assegnerà i fondi disponibili per le mobilità richieste da deliberare in consiglio. La commissione 
osserva che è possibile che i fondi disponibili siano inferiori a quanto richiesto, data la grande mole 
di richieste pervenute.  
In considerazione del fatto che le richieste per questa tipologia di fondi aumenta ogni anno, la 
commissione si propone di iniziare una riflessione che porti ad un utilizzo di almeno parte dei fondi 
a disposizione del dipartimento per progetti che coinvolgano il dipartimento in maniera più coesa e 
non solo i singoli docenti in modo frammentario. Per questo si suggerisce che la commissione si 
impegni nel formulare proposte in questa direzione che possano essere valutate dal dipartimento 
per il fondo internazionalizzazione del prossimo anno solare. 
 
 
 


